
2025 年度 第 1回こどものつどい部会 

2025年 4月 13日(日) 

場所：沼南庁舎  司会：村松 

 

＊出欠確認 出席  24名 ／ 欠席   5名 

＊部長挨拶 部長 挨拶 

＊配布資料 別紙： 2025年度こどものつどい部会年間予定表、 

   第 18回わんぱくこども祭りスケジュール、 

   第 18回わんぱくこども祭り係概要（案）、会場アクセス、チラシ 

 

議 事 

 

１ 役員紹介   【担当：司会】 

部長：太田 直宏（豊四季中学区） 

副部長：飯泉 桂子（豊四季中学区）、村松 豊（田中中学区）、長 祐介（酒井根中学区） 

執行部副会長：山口 恵美（柏の葉中学区） 

※書記（2名程度）、会計（2名程度）は本日募集の上、今後決定 

 

２ 部員自己紹介        【全部員】 

所属学区、氏名、一言（何でもＯＫです。例:やりたい事、意気込み、不安なこと など） 

 

３ こどものつどい部概要  【担当：太田】 

「こどもの楽しいを見つけるお手伝い」をコンセプトにわんぱくこども祭りの運営を担当。 

“こどもの楽しいを見つけるため” の 「大人も楽しむ実行委員」を掲げて活動しています。 

→わんぱく子ども祭りは文化祭、こどつど部員は文化祭実行委員です。 

詳細は、記念誌の「P29 こどものつどい部」「P20 わんぱくこども祭り」を参照。 ※動画あり 

→動画はこどつどグループ LINEにも投稿します。 

 

４ 年間スケジュール  【担当：長】 

部会およびわんぱくこども祭りの年間の予定を別紙にて説明。 

・別紙「2025年度こどものつどい部会年間予定表」を参照 

→月に 1回部会を開催して話し合いをします。（基本は土日） 

→場所は中央公民館又は大堀川防災センター（別紙『会場アクセス』参照） 

→7/13（仮）は会場の下見を兼ねて『手賀の丘青少年自然の家』で開催を調整中です。 

→Q:部会の開催時間はどれぐらいですか？ 

A:通常は 1時間～1時間半、最大でも 2時間です。それ以外に係ごとの仕事・集まりはあります。 

・別紙「第 18回わんぱくこども祭りスケジュール」を参照 

→本格的な準備は『オーバーナイトハイク』が終わった 9月からとなります。 

  →オレンジ色の枠内が全部員・全相談員で対応する作業です。それ以外は係ごと・役員で対応 

します。 

  →Q:予算はいくらですか A:こどものつどい部の全体としての予算は 35万円です。それ以外に 

  『こどもゆめ基金』という助成金を申し込む予定です。予算案については次回部会で説明します。 



５ グループ LINEの作成  【担当：飯泉】 

今後の連絡用にグループ LINEを作成させてください。 

＜22期こどつど部員＞ 

 右の QRコードから参加し、「お名前」「学区名」を一言投稿してください。 

→わからない点などありましたらこちらで気軽に、早めに質問してください。 

 

６ 係の概要と募集の頭出し 【担当：長】 

こどつど部員は、いずれかの係に参加の上、活動いただきます。 

5/18(日)の部会で改めて説明します。 

別紙「第 18回わんぱくこども祭り係概要（案）」を参照 

→詳細は次回の部会で説明しますので、係概要に目を通しておいてください。 

 

７ 役員の募集   【担当：飯泉】 

以下の概要で 22期のこどものつどい部役員を募集させてください。 

【依頼】4/25(金)までにアンケートへ回答 

    回答 URL → https://forms.gle/NmCWbgEqH2Fhjhvj9 

    ※右の QRコードからでも回答可能です 

→Googleアドレスの記入はアカウントがある方だけで構いません。 

こどつど用の Googleドライブから部会資料を閲覧することが出来るように 

なります。 

＜主な役割＞ 

こども祭りを中心となって運営するメンバー 

例）こども祭りの企画や取りまとめ、各種資料や議事作成（書記）、予算の管理（会計） 

・毎月 2～3時間程度の役員会へ参加（土日中心に調整）。 

・土日は厳しいけど、平日なら動けるよ！という方も大歓迎！！ 

・皆が無理せずにやれることを分担してやりますのでご安心ください。 

 

＜こんな方にオススメ！＞ 

以下、どれか一つでも該当する方 

①イベントを企画してみたい 

②相談員内でもっと交流したい 

③子どもたちのために、できることがあればやりたい 

④何をするかよくわからんけど、何かの役に立つならやってみる 

⑤誰もいないなら、しゃーないからやる 

⑥上記①～⑤、興味あるけど、私で大丈夫かしら・・・。と思っている方。 

 

＜前回（21期）役員の感想＞ 

・役員と聞くとハードルが高いイメージで迷ったけど、やって良かった！（主婦） 

・仲間ができ、交流深められながら一つのイベントを作りあげたのが楽しかった（会社員） 

・最初は誰もいなければやっても良いというレベルだったが、知り合いも増えて楽しかった 

（主婦・会社員） 

 

主婦、会社員、自営業 など色んな方がいますのでご安心ください。 

https://forms.gle/NmCWbgEqH2Fhjhvj9
https://line.me/ti/g/9ZR23DSn7e


 

（質疑応答） 

 

８ 次回部会   【担当：太田】 

 日時：2025年 5月 18日（日）13:00 ～ 15:00 ※部会は通常 1～1.5時間程度で終了 

 場所：中央公民館（別紙「会場アクセス」参照） 

・場所は改めてグループ LINEで送ります。 

・お車でお越しの方は駐車場が無料になりますので、駐車券を持ってきてください。 

・5/18（日）は、午前中に研修会があります。 

周辺に昼食を購入できるところが少ないため、終日参加になる方は昼食の持参を推奨します。 

 

→部会は部員同士の関係を深めたい・質問しやすい環境を作れるなどの利点を考慮し、 

基本は対面で行っていきたいと思います。ご協力をお願いします。 

以上 


